



Minnie dan Yuqi (G)I-DLE Alami Masalah Kesehatan Sebelum Comeback Grup, Hiatus Sementara

Description

Penyanyi Minnie dan Yuqi dari grup K-pop (G)I-DLE harus menghentikan semua aktivitas mendekati comeback grup karena mengalami masalah kesehatan. CUBE Entertainment mengumumkan bahwa Minnie dan Yuqi pergi ke rumah sakit setelah mengalami demam tinggi. Mereka disarankan oleh dokter untuk beristirahat yang cukup sebelum kembali ke jadwalnya. Grup ini sebelumnya dijadwalkan comeback dengan album penuh kedua bertajuk '2' pada 29 Januari. Namun, CUBE Entertainment akan membuat pengumuman lain mengenai perubahan jadwal grup di masa depan.

Dalam pengumuman lengkap, CUBE Entertainment menyatakan bahwa Minnie dan Yuqi pergi ke rumah sakit karena kesehatan mereka tiba-tiba memburuk. Mereka telah menghentikan semua jadwal aktivitas mereka dan saat ini banyak istirahat dan pengobatan. Agensi tersebut meminta maaf karena telah menimbulkan kekhawatiran bagi para penggemar yang telah menantikan comeback (G)I-DLE. Kesehatan artis kami menjadi prioritas utama dalam melanjutkan aktivitas (G)I-DLE yang dijadwalkan dan mereka akan membuat pengumuman lain mengenai perubahan jadwal mereka.

Minnie dan Yuqi harus beristirahat dan mendapatkan perawatan setelah mengalami demam tinggi dan masalah kesehatan mendekati comeback grup (G)I-DLE. Akibatnya, jadwal comeback grup ini akan mengalami perubahan. Hal ini menimbulkan kekhawatiran bagi para penggemar yang telah menantikan comeback (G)I-DLE. Agensi tersebut menganggap kesehatan artis mereka sebagai prioritas utama dalam melanjutkan aktivitas grup.

Pengumuman ini juga menyoroti betapa pentingnya menjaga kesehatan di dunia hiburan, terutama bagi para artis yang memiliki jadwal padat. Perlu diingat bahwa kesehatan adalah hal yang paling utama. Semoga Minnie dan Yuqi segera pulih dan kembali beraktivitas bersama dengan grup mereka.

Ringkasan Minnie dan Yuqi (G)I-DLE Alami Masalah Kesehatan dan Hiatus Sementara Jelang Comeback Grup

Penyanyi Minnie dan Yuqi dari girlgroup K-pop (G)I-DLE harus menghentikan semua aktivitas sementara jelang comeback grup karena mengalami masalah kesehatan. Mereka mengalami demam

tinggi dan kesehatan mereka tiba-tiba memburuk sehingga harus dirawat di rumah sakit. Cube Entertainment menyatakan bahwa kesehatan kedua artis tersebut sebagai prioritas utama, dan mereka akan membuat pengumuman lain mengenai perubahan jadwal grup di masa depan. Sebelumnya (G)I-DLE dijadwalkan comeback dengan album penuh kedua bertajuk '2' pada 29 Januari, namun harus ditunda karena kondisi kesehatan Minnie dan Yuqi.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark